

報道関係者各位

2025年3月8日
合同会社KAKOI

プレスリリース

**親子で食物アレルギーを学ぶ会を開催
給食センター栄養教諭の資料を用いて給食でのアレルギー対応を学ぶ
～初めての給食を安心して食べてもらえるために～**

合同会社KAKOI（本社：愛知県愛知郡東郷町、代表社員：桙 正人）は、3月31日（月）に、食物アレルギーについて学ぶ会を東郷町いこまい館ランチルームで開催します。

年々増える食物アレルギーをもつ子ども達。初めて給食を食べる新小学1年生や食物アレルギーに関心のある保護者を対象に、新年度が始まる前の春休みに企画しました。

今回の「親子で食物アレルギーを学ぶ会」では、弊社代表桙が、食物アレルギーについての基本的な内容や、教員時代に起きた食物アレルギー事故や学校でのアレルギー対応についてお話しします。あわせて、ご都合で登壇はいただけませんが、東郷町給食センターの栄養教諭が、就学前児童向けに作成されている資料をお借りして、東郷町の給食における食物アレルギーの取組についてお話させていただきます。

■食物アレルギーへの取組に東郷町からも応援いただきました

食物アレルギーに関心の高い東郷町では、アレルゲンのない、誰もが一緒に食べられる「にこにこ給食」を各学期に3回、年に9回実施しています。また、3月31日に開催される「親子で食物アレルギーを学ぶ会」でも、東郷町給食センターの栄養教諭から「就学前園児への説明会資料」を提供いただいたり、リーフレットを町内の保育園にも置いていただきたり、ご協力をいただきました。

子ども達が一番楽しみにしている給食を安心して食べていただけるために、食物アレルギーについての理解を深めると共に、食を通じて子ども達が笑顔になれるよう、これからも取り組んで参ります。

■米粉パスタ販売記念イベントを開催しました

3月1日、大阪で米粉パスタ販売記念イベントを開催しました。

食品の開発・販売とは全く関わりのなかった弊社代表桙が、米粉パスタを販売できたのは、「食物アレルギーをもつ人にも安心して食べられる食品を提供したい」との想いからです。

その想いをSNSなどで常に発信し続け、その想いに多くの方が共感し、協力していただけたお陰で、米粉パスタを販売することができました。

その感謝の気持ちを込め、関西ワイン同好会との共同企画として、米粉パスタ販売記念イベントを開催しました。会では、米粉パスタに合うワインを味わいながら、販売までの経緯